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平成 20 年９月８日・９日（平尾中学校調べ）

平尾交差点交通状況

意見交換会

　

こ
の
日
は
、
午
前
７
時
30
分
に

川
添
健
町
長
を
は
じ
め
と
す
る
町

関
係
者
、
濵
上
實
則
町
議
会
議
長

を
は
じ
め
と
す
る
町
議
会
議
員
、

中
村
眞
県
議
会
議
員
、
県
関
係

者
、
地
元
関
係
者
ら
が
平
尾
交
差

点
に
集
合
し
て
現
地
を
視
察
。
児

童
・
生
徒
の
登
校
の
様
子
や
交
差

点
、
道
路
の
混
雑
具
合
、
離
合
の

危
険
性
な
ど
を
確
認
し
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、
平
尾
中
南
公
民
館
へ

移
動
し
て
意
見
交
換
会
が
行
わ

れ
、冒
頭
で
川
添
町
長
は
「
学
校
、

病
院
、
農
協
な
ど
が
あ
る
生
活
の

交
流
地
点
が
放
置
さ
れ
て
い
る
道

路
で
あ
る
。
地
域
住
民
、
議
会
の

皆
さ
ん
の
力
を
得
て
、
事
業
の
見

通
し
が
つ
く
ま
で
、
行
動
と
お
願

い
を
続
け
る
」
と
あ
い
さ
つ
し
ま

し
た
。
会
で
は
、
地
元
住
民
ら
か

ら
「
歩
道
が
な
い
の
で
児
童
・
生

徒
は
危
険
」「
地
権
者
の
同
意
が

難
し
い
と
い
う
問
題
が
あ
る
」「
郵

便
局
付
近
の
橋
の
離
合
が
特
に
困

難
」「
信
号
待
ち
の
車
両
が
停
車

し
て
い
る
と
、
大
型
車
は
大
回

り
に
な
り
歩
道
へ
乗
り
上
げ
る
」

「
母
良
木
公
民
館
の
屋
根
が
何
度

も
壊
さ
れ
る
」「
バ
イ
パ
ス
で
な

く
、
現
在
の
道
路
を
拡
幅
し
て
ほ

し
い
」
な
ど
、
た
く
さ
ん
の
意
見

や
要
望
が
出
さ
れ
ま
し
た
。

平尾地区県道現地調査および意見交換会

交差点付近の橋は狭く、離合が困難

　本町の重要な問題で鹿児島県が事業主体である、県道
長島宮之浦港線（平尾地区）整備の早期実現に向けた『現
地調査および意見交換会』が９月 10 日、平尾交差点・
平尾中南公民館で開催されました。

現場を視て早期実現の
糸口探る

ながしま 6広報


